
DFB Achtelfinale: 1 FC Nürnberg - VFL Wolfsburg
(Analyse)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 19. Dezember 2017, 23:24

Naja, gut gespielt. Der Rest wie erwartet.

Beitrag von „cinico“ vom 19. Dezember 2017, 23:25

FRUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUST

Beitrag von „weyoun“ vom 19. Dezember 2017, 23:25

Wie befürchtet in Schönheit gestorben. Aber immerhin hoch erhobenen Hauptes in die
Winterpause. Man hat es unter die letzten 16 geschafft, auswärts einen Zweit- und einen
Drittligisten besiegt und ist dann halt gegen einen massiv überfinanzierten Erstligisten
gescheitert. Shit happens. War unter dem Strich eine sehr ordentliche Pokalsaison. Dann halt
nächste Saison ein neuer Anlauf und für den Rest dieser Saison volle Konzentration auf Liga 2.

Beitrag von „Tobi4u“ vom 19. Dezember 2017, 23:26

man kann stolz sein. Super gespielt, leider die Tore nicht gemacht.

Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 19. Dezember 2017, 23:26
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Schade, genauso wie gegen Lautern hatten es Salli und Behrens aufm Fuß. Sonst Bärenstarkes
Spiel, da gibts nix.

Beitrag von „cinico“ vom 19. Dezember 2017, 23:27

ne ne ne das 0:1...

bei uns wäre der nicht reingegangen

Beitrag von „wikinger“ vom 19. Dezember 2017, 23:27

Hätten das Spiel innerhalb der 90 Minuten entscheiden müssen.

In den letzten 20 Minuten plus der Verlängerung war VW besser.

Beitrag von „kinstontown“ vom 19. Dezember 2017, 23:27

Zitat von cinico 

FRUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUUST

nur situativ für heute...

Beitrag von „franzi“ vom 19. Dezember 2017, 23:28

Schade, schade, bin schon a weng traurig. Aber war es eine tolle Leistung unserer Buben und
den Klassenunterschied hat man bis fast zum Schluss kaum bemerkt.
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Und Salli hat wieder ein gutes Spiel gemacht, auch wenn die Dauernörgler das wieder anders
gesehen haben.

Nützt die Pause und erholt euch gut Jungs, im neuen Jahr geht's weiter mit der Mission Aufstieg

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 19. Dezember 2017, 23:28

Schade.

Beitrag von „SusiSorglos“ vom 19. Dezember 2017, 23:29

Zitat von cinico 

ne ne ne das 0:1...

bei uns wäre der nicht reingegangen

Ich möchte bitte die 5€ zurück, die ich wegen dir gesetzt habe...

Beitrag von „cinico“ vom 19. Dezember 2017, 23:29

Zitat von SusiSorglos 

Ich möchte bitte die 5€ zurück, die ich wegen dir gesetzt habe...

Beitrag von „phantomas“ vom 19. Dezember 2017, 23:31

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/20339-dfb-achtelfinale-1-fc-n%C3%BCrnberg-vfl-wolfsburg-analyse/

https://glubbforum.de/forum/thread/20339-dfb-achtelfinale-1-fc-n%C3%BCrnberg-vfl-wolfsburg-analyse/?postID=2461482#post2461482
https://glubbforum.de/forum/thread/20339-dfb-achtelfinale-1-fc-n%C3%BCrnberg-vfl-wolfsburg-analyse/?postID=2461494#post2461494
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20339-dfb-achtelfinale-1-fc-n%C3%BCrnberg-vfl-wolfsburg-analyse/


Anmeldung erfolgreich abgeschlossen!
Liebes Mitglied,

vielen Dank für Deine Anmeldung beim 1. FC Nürnberg.

Wir bearbeiten Deinen Antrag nun so schnell wie möglich. Aufgrund der Vielzahl an
Anmeldungen bitten wir um Verständnis, dass sich die Bearbeitung verzögern kann.

Nach erfolgreichem erstem Einzug des Mitgliedsbeitrags 2018 wird Deine persönliche
Begrüßungsmappe an die angegebene Adresse zugeschickt.

Für Rückfragen stehen wir Dir gerne unter mitglied(at)fcn.de zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Deine Mitgliederverwaltung des 1. FCN

Wenn das Geld schon nicht übern Pokal reinkommt, dann eben so ....habt ihr euch nach der

Vorstellung (heute und allgemein 2017) mehr als verdient.....FCN ALLEZ

Beitrag von „kinstontown“ vom 19. Dezember 2017, 23:33

in der sky Zusammenfassung sagt er, dass wob verdient in dieser höhe 2:0 gewinnt.

seh ich nicht so, sorry...

Beitrag von „moosbüffel“ vom 19. Dezember 2017, 23:33

70 Minuten lang besserer Fußball als dieser Millionentrupp.
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Leider brauchst du dann auch etwas Glück damit der Ball mal irgendwie über die Linie geht.

Danach ist uns die Luft ausgegangen. Trotzdem kann man wirklich stolz auf diese Mannschaft
sein.

Ich bin auch froh dass sich keiner mehr verletzt hat.

Jetzt gute Erholung und dann mit Vollgas weiter 

Beitrag von „malvan“ vom 19. Dezember 2017, 23:33

Was ist an einem reingestocherten Ball, der einem mit viel Dusel vor die Füße fällt verdient.
Diese Niederlage war total unglücklich und unverdient. Bis zum diesen drecks Tor waren wir
sogar die bessere Mannschaft. Bin richtig stolz heute und fahre jetzt nicht heulend Heim.

Danke Team für einen tollen Abend mit Herz und Leidenschaft.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 19. Dezember 2017, 23:35

Wolfsburg hatte auch zweimal Ultrapech.

Das hielt sich die Waage.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 19. Dezember 2017, 23:36

Wünsche allen Stadiongängern einen guten Heimweg.
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Ich bin zufrieden. Habe in zwei Halbzeiten gesehen, dass wir mit der VW-Kohle mithalten
können und uns aber wie befürchet irgendwann die Puste und Spielidee abhanden gekommen
ist.

Ich hätte bei dem Spielverlauf auch auf ein 0:0 in der Verlängerung getippt. Der Wolfsburger
Stocherer war absoluter Dussel.

Naja, jetzt Winterpause und BITTE, holt endlich einen Außenstürmer der den Namen wert ist.

Alle sind bemüht, aber Mühe alleine reicht halt nicht. Ishak steht vorne alleine völlig im Focus
und reibt sich dabei auf.

Beitrag von „wikinger“ vom 19. Dezember 2017, 23:36

Und m.E. war das auch ein Elfer. Aber egal.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 19. Dezember 2017, 23:37

Wieder zwei solche bescheuerte Tore!

Heute hat man gute gesehen warum Salli gesetzt ist!

Ab der Einwechslung von Gislason waren wir nur noch zu zehnt!

Schade, hätten die Kohle so gut brauchen können!

Absolut schlagbar dieser Gegner, Respekt vor unserer Leistung!

Beitrag von „cinico“ vom 19. Dezember 2017, 23:39
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Wir fangen in dieser Saison echt dämliche Tore...

Beitrag von „JokerRudi“ vom 19. Dezember 2017, 23:40

Bin gefrustet, weil es so knapp war und mehr drinn war, gegen eine schwache Millionentruppe.

Aber selbstverständlich war das eine klasse Leistung unserer Mannschaft. 

Beitrag von „Totti“ vom 19. Dezember 2017, 23:42

Und wie in der HZ: Respekt!

In der regulären Spielzeit gleichauf bis besser, ab dem doofen Gegentor fehlte etwas die Puste
und Qualität auf der Bank.

Beitrag von „Jet93“ vom 19. Dezember 2017, 23:43

Schade. Am Ende war die Kraft nicht mehr vorhanden. Wolfsburg verfügt dann doch über sehr
viel Substanz, wie man in der Verlängerung gesehen hat. Nach dem 0:1 und auch schon
längere Zeit davor hatten wir nur noch wenig entgegenzusetzen.

Wir müssen uns bei allem Stolz auf diese Leistung aber schon ein bisschen an die eigene Nase
fassen. Wenn man als Zweitligist so viele Chancen serviert bekommt, muss man einfach mal
ein Tor machen. Unsere schwache Chancenverwertung hat uns heute genauso wie gegen
Lautern den Sieg gekostet. Nachdem Ishak freistehend scheiterte, war mir irgendwie bewusst,
dass das heute nix wird.

Letztendlich können wir auf dieser Leistung aufbauen. Defensiv war das streckenweise
bärenstark. Ich hoffe aber, dass wir vor dem Tor wieder etwas abgezockter werden als in den
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letzten beiden Spielen.

Beitrag von „Oberon“ vom 19. Dezember 2017, 23:45

Gute Leistung, aber wie schon in Lautern fehlte uns der letzte Punch. Unsere
Chancenverwertung ist zur Zeit echt schwach, dazu kommt eine gewisse Müdigkeit aufgrund
unserer intensiven Spielweise.

Manchen wird die Pause sicher gut tun.

Schade um die verpasste Millioneneinnahme. Wolfsburg war knackbar.

Beitrag von „maecglubb“ vom 19. Dezember 2017, 23:46

wob bringt halt von der bank einen origi und einen didavi.

Beitrag von „hereYOUgo“ vom 19. Dezember 2017, 23:57

Zitat von maecglubb 

wob bringt halt von der bank einen origi und einen didavi.

Bei den Wechseln hat sich das Spiel entschieden, und zwar zum positiven für die einen, und
zum negativen für die anderen.

Davor gab es Chancen auf beiden Seiten (wir sollten auch die 2x Alu von Wob nicht unter den
Teppich kehren), aber das sind dann eben doch die Momente wo man (ein)sieht dass Geld Tore
schießt. Zumindest in 8 von 10 Fällen.
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Beitrag von „maecglubb“ vom 19. Dezember 2017, 23:58

Zitat von hereYOUgo 

Bei den Wechseln hat sich das Spiel entschieden, und zwar zum positiven für die einen,
und zum negativen für die anderen.

Davor gab es Chancen auf beiden Seiten (wir sollten auch die 2x Alu von Wob nicht
unter den Teppich kehren), aber das sind dann eben doch die Momente wo man
(ein)sieht dass Geld Tore schießt. Zumindest in 8 von 10 Fällen.

this.

Beitrag von „Kutscher“ vom 20. Dezember 2017, 00:05

Wieder zu Hause. Enttäuscht vom Ergebnis aber unglaublich Stolz auf meinen Glubb!

Wir sind nicht gegen diese Söldnertruppe chancenlos gewesen!

Liebe Glaube Leidenschaft! Mein Verein, der Club!

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 20. Dezember 2017, 00:07

Na also der eine Pfostenschuss von Gomez war doch nur von Leibold serviert, das war nichts
rausgespieltes. Super Leistung, können stolz sein. Was ist Wob nur für eine amorphe,
seelenlose Söldnertruppe.
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Beitrag von „eibach“ vom 20. Dezember 2017, 00:10

Der Winner ist für mich heute Salli. Hoffe er macht weiter so.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 20. Dezember 2017, 00:10

Die erste Halbzeit fand ich schon richtig klasse! Wir haben Wolfsburg dominiert!

In der zweiten immernoch ordentlich aber man merkte schon ab der 75. das uns die Puste
ausging. In der Verlängerung dann schon iwie klar die schwächere Mannschaft, auch durch das
dumme Tor.

Wir müssen einfach in Führung gehen, dann ist was drin.

Egal... enttäuscht sber iwie trotzdem zufrieden! Wir müssen einfach noch 1-3 Spieler von der
Bank bringen können, wo das Niveau/Qualität nicht so brutal abfällt.

Beitrag von „maecglubb“ vom 20. Dezember 2017, 00:27

selbst bei führung wäre es schwer geworden. die bringen dann halt einfach von der bank ...

uns ging zunehmend schon ider regülären spielzeit zumindest für mcih spürbar die puste aus.

und obwohl man es in summe hinten richtig gut gemacht hat, waren doch einfach wieder
unnötige wackler drin.

fazit: ich bin mir ned soooo sicher, ob wir eine führung nach hause gebracht hätten.

Beitrag von „papahippie“ vom 20. Dezember 2017, 00:28
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Kein Vergleich zu den Auftritten gegen Hertha und Schalke im Pokal und Frankfurt in der
Relegation.

Wir hatten die bessere Spielanlage, Wolfsburg sehr statisch und im Wesentlichen über ihre
individuelle Qualität gefährlich.

Trotz des Ausscheidens und der viele vergebenen Möglichkeiten:

Klasse Jungs, weitermachen mit Selbstvertrauen und ohne Angst.

Beitrag von „chewie“ vom 20. Dezember 2017, 00:32

Zwei Tore mehr oder weniger dem Gegner vorgelegt (die Ecke vor dem 0:1 war total unnötig
und der Werner-Kopfball darf einem >30jährigen eigentlich nicht passieren).

Wenn man dann seine Chancen nicht nutzt, sind das halt die Unterschiede zu einem
Erstligisten.

Allerdings muss man auch sagen, dass man den Klassenunterschied nach dem 0:1 schon
deutlich gesehen hat. Nürnberg konnte nichts mehr zusetzen, hatte keinerlei spielerische
Möglichkeiten mehr um noch Torchancen zu erzwingen gegen einen Gegner, der dann die
Räume etwas enger gemacht hatte und abwartender spielte.

Ich hätte mir allerdings gewünscht, dass man lieber gegen Kaiserslautern so couragiert
aufgetreten wäre.

Beitrag von „Oberrangbär“ vom 20. Dezember 2017, 00:33

Bin eigentlich auch zufrieden.
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In diesem einen Spiel hatten wir mehr Chancen als zuvor gegen Hertha, Schalke und Frankfurt
zusammen. Und diese WOB-Truppe war vom Papier (Wert) her deutlich stärker als Berlin und
Frankfurt.

Freu mich auf die Rückrunde.

Beitrag von „Argo“ vom 20. Dezember 2017, 00:44

Kalt wars, wir haben uns wacker geschlagen und hätten mit etwas Glück auch in Führung gehen
können. Nach dem 1-0 wars halt vorbei. Erras hat mit gut gefallen, Ewerton wie immer gut und
Salli hat gezeigt, warum er spielt. Wir können zufrieden in die Winterpause gehen.

Beitrag von „Tobi4u“ vom 20. Dezember 2017, 00:45

in der Rückrunde müssen wir unbedingt unsere Passgenauigkeit verbessern. Was wir durch
Ungenauigkeiten für Chancen vergeben haben oder unnötige km laufen mussten und damit
dem Gegner Zeit zum Sortieren gegeben haben. Aber das ist wohl der Unterschied zwischen
erster und zweiter Liga.

Beitrag von „Morlock54“ vom 20. Dezember 2017, 01:04

Vor dem 0:1 haben wir fast die gleiche Möglichkeit gehabt, in Führung zu gehen 

Also wenn wir so weiterspielen dann steigen wir wieder auf !!

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 20. Dezember 2017, 01:08
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Wirklich bitter! Unterm Strich verdienter Sieg für Wolfsburg. Wenn wir aber in unserer
Drangphase ein Tor machen, sieht das alles komplett anders aus!

Hier muss während der Winterpause dringend nochmal der Abschluss verbessert werden.

Wer weiß, wofür es gut ist, dass wir draussen sind? Die 2. Liga ist eng, wenn Du da dann in
englischen Wochen auf Gegner triffst, die ausgeruht sind, kann das enorm negativ sein....

Dem Aufstieg ist alles andere unterzuordnen. Die weitere KAsse hätten wir allerdings gut
gebrauchen können...

Beitrag von „Clubi“ vom 20. Dezember 2017, 01:15

Selten bin ich, trotz einer Niederlage, so zufrieden aus dem Stadion gegangen.

Die Mannschaft hat richtig stark gespielt, sehr gut gekämpft und auch spielerisch, in der
regulären Spielzeit, keinen Unterschied zur Millionentruppe erkennen lassen.

Einfach nur schade, dass es uns in dieser Zeit nicht gelungen ist, uns dafür mit einem Treffer zu
belohnen, der wäre auch verdient gewesen.

Gehen wir hier in Führung, dann wäre alles möglich gewesen!

Erst mit der Einwechslung von Didavi kippte das Spiel dann langsam auf die Wolfsburger Seite.

Didavi ist ein begnadeter Fußballer, der mir in seiner Clubzeit sehr ans Herz gewachsen ist.

Hätte er nicht so viele Verletzungen erlitten, müsste er sicher nicht in solch einem seelenlosen
Verein dahin vegetieren.

Es war schon beeindruckend, wie es uns immer wieder gelang, Wolfsburg auch spielerisch aus
dem Spiel zu nehmen.

Wenn man diese spielerische Klasse mit den letzten Jahren vergleicht, dann liegen da Welten
dazwischen.
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Dieses Spiel sollte niemanden traurig machen, auch wenn die Millionen uns so gut getan
hätten, sondern vielmehr Mut für die Rückrunde.

Können wir diese Leistungsfähigkeit in die Liga übernehmen, sind wir kaum zu bezwingen und
klar auf Aufstiegskurs.

Nach dem Stolpertor der Millionarios war das Spiel dann gelaufen.

Danach fehlte dann die Kraft, um noch einmal zurück zu kommen.

Dazu kam dann auch noch die Cleverness der Gäste.

Auch wenn mir Salli heute ganz gut gefallen hat, so musste man erneut erkennen, dass die
Außen unser Problem sind.

Gislason kann uns nicht helfen und Werner's Zeit scheint abgelaufen zu sein.

Er erinnert mich irgendwie an Brecko, ein feiner Kerl, der alles gibt, aber seine besten Zeiten
einfach hinter sich hat.

Ich wusste damals schon, warum ich mich so gegen diesen Transfer stemmte.

Transfers mit Spielern, die sich dem Karriereende nähern, machen aus meiner Sicht einfach
keinen Sinn.

Wie gesagt, bitte bitte im Winter versuchen hier noch jemanden zu finden, der uns helfen kann.

Den Rest der Mannschaft finde ich einfach klasse!

Beitrag von „malvan“ vom 20. Dezember 2017, 01:21

So auch wieder zu Hause. Da ich Urlaub habe, hau ich mir noch a Seidla rein.

Wollt bloß noch Mal sagen...echt krass wie die Kurve die Mannschaft nach dem Spiel abgefeiert
hat. Das verdient ein Sonderlob. 
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Sowas hab ich schon lang nimmer gesehn. 

Beitrag von „Element“ vom 20. Dezember 2017, 01:21

Gerade vom Stadion heimgekommen. Ich habe heute einen FCN gesehen, der in den ersten 90
Minuten dem Erstligisten VfL Wolfsburg - der nominell wohl weit mehr Ambitionen als unteres
Tabellenmittelfeld hat - in absolut nichts nachstand. Im Gegenteil, ich sah uns eher überlegen
und wir hatten auch die klareren Chancen (Ishak!).

Ich bin absolut zufrieden mit dem Spiel, es war - bis auf Nuancen - in meinen Augen absolut
kein Klassenunterschied zu sehen. In der Nachspielzeit hatte der VfL eventuell auch ein paar
Körner mehr, schließlich spielen sie die ganze Zeit auf einem höheren Spielniveau als wir es in
der 2. Liga tun.

Also scheiß auf die Niederlage, lieber das überwiegend Positive aus diesem Spiel mitnehmen.

Beitrag von „Lupo89“ vom 20. Dezember 2017, 02:27

Guter Leistung der Jungs. Weit sind wir von der ersten Liga derzeit nicht entfernt. Sollte die
Truppe einigermaßen zusammen bleiben und noch punktuell um 3-4 Positionen verbessert
werden, wäre mir auch in der 1. Liga bange. Jetzt zählt die Liga. Also, packen wir es am Januar
an.

Und Nordkurve. Das heute war stark. Bitte in der Rückrunde weiter so, da kommt auch jedes
Spiel einem Pokalspiel gleich und es geht um sehr viel!

Und ein Lob für den sonst auch von mir nicht immer gerade positiv gesehenen Salli gibt es auch
noch. Meiner Meinung nach war er bis zu seiner Auswechslung mit der Beste in unserer
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Mannschaft.

Beitrag von „hattrick“ vom 20. Dezember 2017, 06:37

Gute Leistung, starker Auftritt. Das antreten im Pokal zuhause kann man sich aber wohl in
Zukunft sparen. 

Beitrag von „König“ vom 20. Dezember 2017, 07:06

Auch nach einer Nacht drüber schlafen bin ich immer noch glücklich über die Leistung.

Man sah lange Zeit keinen Klassenunterschied und wir waren teilweise echt besser. Grün hat
halt auch stark gehalten und in der Verlängerung ging uns dann die Puste aus. Trotzdem war
das ein tolles Spiel der Unsrigen. Nur ganz leicht kreide ich an keins gemacht zu haben, die
Wolfsburger waren nämlich anfällig hinten.

Eins noch: Ewerton fand ich unfassbar stark gestern. Da muss man aufpassen das der nicht
noch weggekauft wird. Toller Spieler mit Betonmischerfunktion.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 20. Dezember 2017, 07:13

Ich kann den Jungs eigentlich keinen Vorwurf machen, wir haben Wolfsburg 75min beherrscht
und hatten die besseren Gelegenheiten, leider fehlte uns das Glück. Mit der Einwechslung von
Werner und Gislasson war es dann offensiv vorbei, während Wolfsburg mit Origi und Didavi
nach legt. In der Verlängerung war der Tank einfach leer und Wolfsburg hat sich durch gesetzt.
Trotzdem Hut ab kein Vergleich zu unseren Spielen gegen Frankfurt Hertha und Schalke. Das
war gestern Fußball wie ich ihn sehen möchte.

Beitrag von „juninho“ vom 20. Dezember 2017, 07:49
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Zitat von maecglubb 

wob bringt halt von der bank einen origi und einen didavi.

Das hab ich mir auch gedacht. Wenn man so eine brutale Qualität auf der Bank hat, kann man
dankbar sein... Leider haben wir die nicht...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 20. Dezember 2017, 07:50

Ich will aber auch nicht wolfsburg fan sein

Beitrag von „maecglubb“ vom 20. Dezember 2017, 07:52

Zitat von Zühnigger 

Ich will aber auch nicht wolfsburg fan sein

wie von uns angekündigt. wölfen und löwen macht die kälte nix.

Beitrag von „Laubi“ vom 20. Dezember 2017, 08:07

Zitat von Zühnigger 

Ich will aber auch nicht wolfsburg fan sein

Wer will das schon... 

Das Spiel hat mich wieder einiges an Lebenszeit gekostet, so viel steht fest. Ich muss da echt
mal nen Pulsmesser dran hängen, wenn ich den Glubb schaue. 
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Vom Ausgang mal abgesehen, war das genau DAS Spiel, das viele gerne sehen wollten.

Unsere Mannschaft war teilweise bärenstark. Das war streckenweise richtig guter Fußball. Kein
Vergleich zu den letzten Hasenfuß-Auftritten gegen höherklassige Mannschaften. Großer
Respekt. Dass dann gegen Ende bzw. in der Verlängerung die Puste ausgeht, ist völlig
verständlich.

Bin - trotz Niederlage - stolz auf unsere Mannschaft!

P.S.: Bitte, bitte bleibt einigermaßen zusammen, Jungs. Ein "Ausverkauf" im Winter kostet uns
wahrscheinlich den möglichen Aufstieg.

Beitrag von „p1ddly“ vom 20. Dezember 2017, 08:31

Der Glubb hat das Spiel eigentlich mit Beginn der zweiten Hälfte schon ziemlich aus der Hand
gegeben, was halt in der Hauptsache ganz simpel daran lag, dass kein strukturiertes Passspiel
mehr zu sehen war und sie sich am laufenden Band dadurch selbst Unterzahlsituationen
hergestellt haben.

Das lief in der ersten Hälfte erheblich besser, auch da hatte Wolfsburg gefühlt mehr
Spielkontrolle, die hat sich aber ausschließlich in der Spielfeldmitte abgespielt. Der Glubb stand
sehr sehr sehr sehr gut, hat die Balleroberungen ordentlich ausgearbeitet und dann mit ganz
blitzsauberen Pässen auf beide Außenbahnen ordentlich Alarm gemacht (Leibold/Loewen ging
richtig gut ab). In der zwieten Hälfte hast du halt dann gemerkt, dass Wolfsburg da auch
wesentlich besser gestanden und Fehler provoziert hat. Und die kamen dann auch, teilweise
haarsträubend.

Insgesamt muss ich aber sagen, so nach nem Jahr seit dem letzten Glubbspiel ist die
Spielanlage selbst schon deutlich anders. Das hat teilweise richtig gut ausgesehen.
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Beitrag von „Guschtl“ vom 20. Dezember 2017, 08:46

Bin trotzdem irgendwie zufrieden, wie Clubi schon sagte.

Es war ein gutes, mitreißendes Achtelfinale, bei dem wir über weite Strecken besser als ein
Erstligist mit Millionenkader waren.

In der ersten Hälfte fehlte uns ein wenig das Abschlussglück, aber man hatte auch selbst 2 mal
Glück bei den Pfostentreffern.

Zusammen mit der sehr guten Hinrunde lässt das hoffen für die Zukunft. Jetzt voller Fokus auf
die Rückrunde und hoffentlich kein Ausverkauf!

Wenn wir uns noch punktuell verstärken bzw guten Ersatz für eventuelle Abgänge holen, dann
geht da was in Sachen Aufstieg.

Die Müdigkeit nehm ich dafür gern mal in Kauf. Nachts um 2 bei viel Schnee heim gekommen,
um 5 schon wieder raus und auf Arbeit. Geht heute aber erstaunlich gut.

Ich möchte auch nochmal positiv hervorheben, dass die Mannschaft durch den Kredit der Fans
belohnt wird. Das ist wirklich toll, dass es hier im Forum und sogar in den sozialen Medien
überwiegend positive Stimmung und Anerkennung für ein starkes Spiel gibt.

Beitrag von „Clubi“ vom 20. Dezember 2017, 08:48

Zitat von p1ddly 

Der Glubb hat das Spiel eigentlich mit Beginn der zweiten Hälfte schon ziemlich aus der
Hand gegeben, was halt in der Hauptsache ganz simpel daran lag, dass kein
strukturiertes Passspiel mehr zu sehen war und sie sich am laufenden Band dadurch
selbst Unterzahlsituationen hergestellt haben.
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Das lief in der ersten Hälfte erheblich besser, auch da hatte Wolfsburg gefühlt mehr
Spielkontrolle, die hat sich aber ausschließlich in der Spielfeldmitte abgespielt. Der
Glubb stand sehr sehr sehr sehr gut, hat die Balleroberungen ordentlich ausgearbeitet
und dann mit ganz blitzsauberen Pässen auf beide Außenbahnen ordentlich Alarm
gemacht (Leibold/Loewen ging richtig gut ab). In der zwieten Hälfte hast du halt dann
gemerkt, dass Wolfsburg da auch wesentlich besser gestanden und Fehler provoziert
hat. Und die kamen dann auch, teilweise haarsträubend.

Insgesamt muss ich aber sagen, so nach nem Jahr seit dem letzten Glubbspiel ist die
Spielanlage selbst schon deutlich anders. Das hat teilweise richtig gut ausgesehen.

Mit Beginn der 2. Halbzeit haben wir das Spiel garantiert nicht aus der Hand gegeben. Im
Gegenteil, da haben wir uns eine ganze Fülle von Chancen erspielt, die zwingend zur Führung
hätten folgen müssen.

Erst mit der Einwechslung von Didavi in der 65. Minute bekam Wolfsburg langsam Oberwasser.

Beitrag von „p1ddly“ vom 20. Dezember 2017, 09:13

Naja doch. Chancen haben sie zwar weiterhin produziert, weil Wolfsburg nicht 100% sauber
verteidigt hat, aber die ganze Nummer ist schon weit vorher in die Binsen gegangen. die
Balleroberungen waren hektischer, die anschließenden Pässe nach der Balleroberung viel
unsauberer und dadurch hat der Glubb den Ball häufig auch direkt wieder verloren. Das einzige,
was da geholfen hat waren viele riskante Querpässe auf Salli, der sich halt einfach ohne Ball
grandios zwischen den Räumen bewegt hat. Schade, dass er mit dem Ball nix anfangen kann.
Aber das hast du mit Beginn der HZ 2 schon gesehen, dass das nicht ewig gut geht.

Beitrag von „schwengl“ vom 20. Dezember 2017, 09:13

Absolut gleichwertig

Phasenweise sogar besser

Kein Angsthasenfussball
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Gute Kombinationen mit schön herausgespielten chancen, wenn wir nur des 1:0 gemacht
hätten dann hätte es für die wahrscheinlich gereicht.

Klasse Spiel unserer Mannschaft!!!!

Genau so weitermachen und alles auf Aufstieg!!!

Beitrag von „glubberer66“ vom 20. Dezember 2017, 09:17

Bei mir sind immer noch - die über weite Strecken mutlosen Auftritte gegen Hertha und Schalke
im Pokal und Frankfurt in der Relegation - sehr präsent. Dagegen war das gestern ein
Quantensprung. Und zwar nicht nur von der Einstellung her. Man hat nicht nur - wie das
anderen unterklassigen Mannschaften in Pokalspielen manchmal gelingt - den Bundesligisten
niedergekämpft. Sondern, gepaart mit mannschaftlicher Geschlossenheit, enormer Laufleistung
und Hingabe, spielerisch kontrolliert und über weite Strecken sogar beherrscht.

Dafür Chapeau an die Mannschaft, den gesamten Trainerstab, Vorstand und Aufsichtsrat.

Leider hat, um als Belohnung für diese Leistung mit Toren in Führung zu gehen, das berühmte
Quäntchen Glück, in manchen Situationen die letzte konsequente Entschlossenheit und
teilweise auch die individuelle Qualität, gefehlt.

Aber auf dieser Leistung kann die Mannschaft auf jeden Fall aufbauen. Jetzt in der verdienten
Pause neue Kräfte sammeln und dann mit voller Kraft in die Rückrunde starten. Vorausgesetzt
die Transferperiode endet für uns glücklich bis zufriedenstellend bin ich guten Mutes, dass sich
die Mannschaft noch weiter entwickelt, dadurch noch besser wird und am Ende der (direkte)
Aufstieg gelingt.

Noch ein Wort zu Salli. Toll zu sehen wie er sich unter Köllner entwickelt hat. Er hat gestern
sehr mannschaftsdienlich gespielt und ist 90 Minuten unheimlich weite Wege gegangen. Mein
(leider wahrscheinlich unerfüllter) Weihnachtswunsch wäre, dass sich Teuchert daran ein
Beispiel nähme, seinen Vertrag verlängert und in der Wintervorbereitung den Kampf annimmt
und sich durchsetzt.

Mit gleicher Einstellung und körperlicher Fitness, könnte uns Teuchert noch zum Aufstieg
schießen. Salli, Werner (und Gislason noch viel weniger) traue ich das nur bedingt zu.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 20. Dezember 2017, 09:18
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Der Sky-Kommentator, was war das eigentlich für eine Leuchte?

Zitat: "Da steht menschliches Fleisch rum!"

Beitrag von „miguel“ vom 20. Dezember 2017, 09:39

Trotz Niederlage: es hat einfach Spass gemacht den Jungs zuzuschauen!!

Seit gestern muss ich gestehen, dass ich auch bei einer möglichen Relegation eine Chance auf
den Aufstieg sehe!!

Beitrag von „Lupo89“ vom 20. Dezember 2017, 09:56

Hab hier wieder ein paar Bilder. Wer also etwas sehen möchte, einfach dem Link folgen:

https://www.facebook.com/hobby…5BYWwmmF2kru9U-2VbjbInlE0

Beitrag von „ecce“ vom 20. Dezember 2017, 11:27

Bin vollauf zufrieden und schließe mich den positiven Berichten hier an.

Als kleiner Kritikpunkt blieben für mich aber die Standards.

Wir waren gestern wirklich "groß'" aufgestellt (Margreitter, Ewerton, Behrens, Erras, Löwen,
Ishak) und da hatte ich mir wirklich was erhofft.
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Sehr viele Ecken und Freistöße von Valentini landeten aber direkt beim Torhüter. Das geht
besser.

Beitrag von „cinico“ vom 20. Dezember 2017, 11:38

So mein Frust ist überstanden.

Mein Fazit:

Das Spiel wurde gestern durch die Bank - also die Einwechselspieler entschieden. Ganz einfach

Da konnten wir nicht mithalten. Und dann steht da eben so ein millionenschwerer Spieler an der
richtigen Stelle und macht das Tor.

Wir haben 90 Minuten respektabel mitgehalten. Die Millionarios in die Verlängerung
gezwungen.

WOB hatte keinen ganz schlechten Tag erwischt und hat es dann eben doch geschafft sich
weiterzuwursteln.

Über Glück und Pech will ich hier jetzt gar nicht schreiben.

Es war auf jeden Fall ein guter Auftritt unserer Jungs. Kein Vergleich zu den Spielen der letzten
Jahre als Zweitligist gegen einen Erstligisten.

Wir können mit einem Erstligisten mithalten. Da muss man nicht jammern, dass wir bei einem
Aufstieg in die erste Liga nur Schlachtvieh wären.

Allerdings müssen dann eben noch ein paar richtige Verstärkungen her, damit man von der
Bank her auch noch Impulse setzen kann.

Jetzt gilt es in der Rückrunde alles daran zu setzen einen der ersten beiden Plätze zu holen.

Und da sind wir dann wieder bei Thema: wer geht jetzt in der Winterpause und wer kommt
dann noch...
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 20. Dezember 2017, 11:44

Schade, da war wohl mehr drin.

Aber auf der Leistung kann man durchaus aufbauen und sich nun ganz auf die Liga
konzentrieren, um am Ende ganz oben mit dabei zu sein.

Also ab in den Urlaub, gut vorbereiten und dann ab Ende Januar 2018 mit Volldampf voraus.

Frohe Weihnachten.

Beitrag von „biertester“ vom 20. Dezember 2017, 11:57

Den positiven Beiträgen kann ich mich nur anschließen.

Wirklich schade, dass sich die Mannschaft nicht belohnen konnte.

Jedoch gibt es meinerseits eine Sache die mich etwas auf die Palme brachte.

Es war eigentlich das ganze Spiel über präsent, dass nach einer Verteidigungsaktion der Ball
"geklärt" wurde und direkt beim Gegner landete.

Natürlich kann das in der Eile vorkommen, aber bei uns war das (für mein empfinden) sehr
oft/zu oft so.

Beitrag von „heumi“ vom 20. Dezember 2017, 12:01

also das spiel hat mir einfach mut gemacht, das auch die rückrunde für uns rund läuft!!!
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Beitrag von „Mike 9816“ vom 20. Dezember 2017, 13:44

RESPEKT und meine volle Achtung vor der gestrigen Leistung der Jungs.

Es war ein tolles Spiel und im Vergleich zu den Pokalspielen gegen Erstlgisten

der letzten Jahre ein Quantensprung.

Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 20. Dezember 2017, 14:00

Zitat von ecce 

Bin vollauf zufrieden und schließe mich den positiven Berichten hier an.

Als kleiner Kritikpunkt blieben für mich aber die Standards.

Wir waren gestern wirklich "groß'" aufgestellt (Margreitter, Ewerton, Behrens, Erras,
Löwen, Ishak) und da hatte ich mir wirklich was erhofft.

Sehr viele Ecken und Freistöße von Valentini landeten aber direkt beim Torhüter. Das
geht besser.

ja, das ist mir auch aufgefallen...Valentini kanns eigentlich besser...aber so ein Spiel
entscheiden dann eben Kleinigkeiten, unsere mäßigen Standards war eins von den
Kleinigkeiten.

Beitrag von „papahippie“ vom 20. Dezember 2017, 14:38

Und dann hasse ich wieder ein paar Minuten lang den Fußballgott wenn ich daran denke, wo wir
stehen könnten, wenn der Kerk gesund geblieben wäre.
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Hätte, hätte, Hühnerscheiße.

Beitrag von „miguel“ vom 20. Dezember 2017, 15:30

naja dann wären wir eventuell die Gejagten, denke aber das sich die Mannschaft als Jäger
wohler fühlt 

Beitrag von „Iago78“ vom 20. Dezember 2017, 15:41

In so einem Spiel könnten wir halt auch einfach mal das nötige Quäntchen Glück haben.

Danke Jungs für einen tollen Auftritt!

Beitrag von „Kutscher“ vom 20. Dezember 2017, 16:03

Das mit dem jagen ist ja schön und gut, solange dabei nicht vergessen wird die Beute
irgendwann auch mal zu erlegen! 

Beitrag von „Clubi“ vom 20. Dezember 2017, 16:50

Zitat von Kutscher 

Das mit dem jagen ist ja schön und gut, solange dabei nicht vergessen wird die Beute
irgendwann auch mal zu erlegen! 

In Düsseldorf wurde die Beute mit zwei Blattschüssen sauber erlegt!
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Beitrag von „lpamrod“ vom 20. Dezember 2017, 19:15

Zitat von biertester 

Den positiven Beiträgen kann ich mich nur anschließen.

Wirklich schade, dass sich die Mannschaft nicht belohnen konnte.

Jedoch gibt es meinerseits eine Sache die mich etwas auf die Palme brachte.

Es war eigentlich das ganze Spiel über präsent, dass nach einer Verteidigungsaktion
der Ball "geklärt" wurde und direkt beim Gegner landete.

Natürlich kann das in der Eile vorkommen, aber bei uns war das (für mein empfinden)
sehr oft/zu oft so.

Alles anzeigen 

Kann ich nur bestätigen, da es diese Saison schon häufiger der Fall war. Auch kommt es meiner
Meinung nach zu oft vor, dass wir nach solchen Aktionen komplett die Zuordnung im Strafraum
verlieren.

Ansonsten wirklich eine gute Leistung gestern 

Beitrag von „Prest“ vom 20. Dezember 2017, 20:45

mal ne andere frage... war das kein elfer am behrens sah vom Block9 so aus

Beitrag von „klausweiss176“ vom 21. Dezember 2017, 07:28

Leider hat es trotz guter Leistung des Clubs nicht gereicht.
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Klar, man hätte auch in Führung gehen können, aber Wolfsburg hätte uns auch 2 mal schon in
der regulären Spielzeit erledigen können.

Hat nicht sollen sein und in dem Fall nicht der Bessere sondern eventuell der Glücklichere
gewonnen.

Für mich, trotz seiner vergebenen Chance, einer der Besten auf unserer Seite war Salli.

Beitrag von „Bobbowitsch“ vom 21. Dezember 2017, 07:39

Ich denke, man hat gesehen, dass wir am Limit gespielt haben. Wolfsburg hätte nach meinem
Gefühl jederzeit noch eine Schippe drauflegen können. Daher habe ich für eine potenzielle
Relegation nicht viel Hoffnung.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. Dezember 2017, 08:08

Zitat von klausweiss176 

Leider hat es trotz guter Leistung des Clubs nicht gereicht.

Klar, man hätte auch in Führung gehen können, aber Wolfsburg hätte uns auch 2 mal
schon in der regulären Spielzeit erledigen können.

Hat nicht sollen sein und in dem Fall nicht der Bessere sondern eventuell der
Glücklichere gewonnen.

Für mich, trotz seiner vergebenen Chance, einer der Besten auf unserer Seite war Salli.

Alles anzeigen 
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Das Spiel kippte so ungefähr ab der 70. Minute und in der Verlängerung hatten wir kräftemässig
nichts mehr zuzusetzen.

Da wurden wir von Wolfsburg dominiert.

Insofern war deren Sieg, trotz teilweise großartiger Club-Leistung vorher, alles in allem nicht
unverdient.

Beitrag von „klausweiss176“ vom 21. Dezember 2017, 08:41

Wir sind uns einig.

Und taktisch haben die auch alles richtig gemacht. Uns kommen lassen. Ishak zugestellt und
von der nicht vorhandenen Torgefahr der anderen Stürmer gewusst. Behrens bei Standards
dicht gemacht und der Rest unserer Truppe strahlt leider keine Torgefahr aus. Deshalb konnte
ich nicht verstehen dass Teuchert erst so spät kam.

Allerdings hätte ich da auch nicht gewusst für wen man ihn hätte bringen sollen. Am ehesten
vielleicht noch Salli aber dafür die Außenbahn aufgeben?

So traurig wie ich über das Ausscheiden bin, so sehr freue ich mich über die Hinrunde. Und ich
freue mich nun auch mal auf eine hoffentlich ebenso geile Rückrunde.

Beitrag von „Glubb1968“ vom 22. Dezember 2017, 08:28

Servus zusammen,

habe leider keine Ahnung ob das Thema "Stadioneinlass-Dauer Nordkurve" hier schon mal
thematisiert wurde!?
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Ich setze meine Frage jetzt trotzdem mal hier rein, da ich das am vergangenen Dienstag von
der Wartedauerdauer her den Gipfel der Unverschämtheit fand.

Kann mir jemand sagen wer für diese unsäglichen Wartezeiten bei den Einlasskontrollen in der
Nordkurve verantwortlich ist? Stadt? Club? Security?

Möchte mich nämich schriftlich beschweren.

Danke für eure Infos!

Nur der FCN!!! 

Beitrag von „Kutscher“ vom 22. Dezember 2017, 09:10

Die Merkel!

Sorry, könnte nicht anders! 

Beitrag von „Anna86“ vom 22. Dezember 2017, 10:14

Die Sicherheitsfirma und der Verein, der Verein muss eben dementsprechend mehr Personal
anfordern und dies auch bezahlen die Sicherheitsfirma ist dafür verantwortlich die Kräfte richtig
einzusetzen.
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Beitrag von „Glubb1968“ vom 22. Dezember 2017, 10:59

Anna86 : Und diese Info hast du woher genau?

Hab halt keine Lust unserem Club einen hinzufahren wenn der gar nix dafür kann und am Ende
is dann vielleicht doch die Stadt verantwortlich mit irgendwelchen Auflagen...

Beitrag von „xxlthl“ vom 22. Dezember 2017, 11:02

Meiner Meinung nach haben die Ultras Schuld!

Beitrag von „olymp69“ vom 22. Dezember 2017, 11:03

Vergiss die Ossis und die Polen nicht! 

Beitrag von „Pepe“ vom 22. Dezember 2017, 11:08

Zitat von Glubb1968 

Servus zusammen,

habe leider keine Ahnung ob das Thema "Stadioneinlass-Dauer Nordkurve" hier schon
mal thematisiert wurde!?

Ich setze meine Frage jetzt trotzdem mal hier rein, da ich das am vergangenen
Dienstag von der Wartedauerdauer her den Gipfel der Unverschämtheit fand.
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Kann mir jemand sagen wer für diese unsäglichen Wartezeiten bei den
Einlasskontrollen in der Nordkurve verantwortlich ist? Stadt? Club? Security?

Möchte mich nämich schriftlich beschweren.

Danke für eure Infos!

Nur der FCN!!! 

Alles anzeigen 

Es wurde hier schon thematisiert, auch zu früheren Spielen. Zum Spiel letzten Dienstag in
diesem Strang: Fragen zu Tickets bzw. Stadion
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